
ACTA NÚMERO CUATROCIENTOS CINCUENTA Y NUEVE· DOS MIL DIECISIETE. En las instalaciones de la 

sala de sesiones del Consejo Académico "Doctor Osear Antonio Fernández", a las ocho horas con treinta 

minutos del día viernes veíntícínco de agosto de dos mil diecisiete, convocados por el señor Presidente del 

mismo, JAIME EDWIN MARTÍNEZ VENTURA, se encuentran presentes, además del primero, las consejeras y 

consejeros de esta institución, CARMEN YOLANDA RODRÍGUEZ, MARÍA LILLIAM NAVARRETE DE PERAZA, 

CATALINA MACHUCA DE MERINO, FRANCISCO ELÍAS VALENCIA, JOSÉ MAURICIO GUTIÉRREZ 

ALVARENGA, LUIS ARMANDO GONZÁLEZ GONZÁLEZ y RICARDO SALVADOR MARTÍNEZ. Se encuentra 

ausente el COMISIONADO JAIME LEONEL GRANADOS U MAÑA representante del señor Director General de 

la PNC ante el Consejo Académico por encontrarse incapacttado por razones de salud. Siendo éstos el lugar, día 

y hora señalados para llevar a cabo la presente sesión ordinaria de Consejo Académico dirigida por el señor 

Presidente del mismo. Acto seguido se da lectura a la agenda propuesta: l. ESTABLECIMIENTO DE QUÓRUM. 

11. APROBACIÓN DE AGENDA. 111. LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 

CORRESPONDIENTES AL DIECIOCHO Y VEINTIDÓS DE AGOSTO DE DOS MIL DIECISIETE. IV. 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 1. PRESENTACIÓN DE INFORME POR PARTE DE LA SUBCOMISIONADA 

ALEIDA LINARES, JEFA DE LA SECCIÓN DE INNOVACIÓN EDUCATIVA. 2. CONTINUACIÓN DE 

PRESENTACIÓN DEL INFORME DE SITUACIÓN DOCENTE POR PARTE DE LA JEFA DE LA DIVISIÓN DE 

ESTUDIOS. 3. PRESENTACIÓN DE REGLAMENTO DE EJECUCIÓN DE LA LEY ORGÁNICA DE LA ANSP. 4. 

INFORME DE LA DIRECCIÓN GENERAL ANSP. l. ESTABLECIMIENTO DE QUÓRUM. El Presidente del 

Consejo Académico estableció que había quórum para iniciar la sesión y procedió a la apertura de la misma. 11. 

APROBACIÓN DE AGENDA. Se procedió a la lectura de la agenda. El Consejo Académico, ACUERDA: Aprobar 

por unanimidad la propuesta presentada por el Presidente del ente colegiado. 111. LECTURA Y APROBACIÓN DE 

LAS ACTAS DE LAS SESIONES CORRESPONDIENTES AL DIECIOCHO Y VEINTIDÓS DE AGOSTO DE DOS 

MIL DIECISIETE. Después de haber leído las actas, el Consejo Académico ACUERDA: Aprobarlas por 

unanimidad, por lo que procedieron a sus firmas. DESARROLLO DE LA AGENDA: 1. PRESENTACIÓN DE 

INFORME POR PARTE DE LA SUBCOMISIONADA ALEIDA LINARES, JEFA DE LA SECCIÓN DE 

INNOVACIÓN EDUCATIVA. El Consejo Académico recibió a la licenciada Luisa Arévalo, Jefa de la División de 

Estudios y a la Subcomisionada Aleida Linares, quien en cumplimiento a instrucción del ente colegiado presentó 
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Art. 19 b) 
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el informe de evolución del Proyecto de Educación Virtual en la ANSP que contiene: 
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. 2. CONTINUACIÓN DE PRESENTACIÓN 

DEL INFORME DE SITUACIÓN DOCENTE POR PARTE DE LA JEFA DE LA DIVISIÓN DE ESTUDIOS. Por 

razones de tiempo este punto quedó pendiente. 3. PRESENTACIÓN DE REGLAMENTO DE EJECUCIÓN DE LA 

LEY ORGÁNICA DE LA ANSP. Por razones de tiempo este punto quedó pendiente. 4. INFORME DE LA 

DIRECCIÓN GENERAL ANSP. 4.1 RESULTADO DE CONCURSO DE OPOSICIÓN POR ANTECEDENTES, 

PLAZA PROFESOR/A 111. Por razones de tiempo este punto quedó pendiente. 4.2 REPORTAJE REVISTA 

FACTUM. 
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